

Die 21. Ausstellung steht bevor

Unkel. Die Künstler der Unkeler Kreativ haben sich das erste Mal in diesem Jahr getroffen, um die Einzelheiten der nächsten Ausstellung zu besprechen.

Im Ratssaal der Verbandsgemeinde Unkel, Linzer Straße 4, werden von Samstag, 13., bis Sonntag, 21. Oktober, wieder Kunstwerke ausgestellt, die von vielen Künstlern aus dem Unkeler Raum gefertigt wurden. Fotografien, Stoffdesign, Bilder in Acryl, Öl und Aquarell, Handarbeiten verschiedenster Art werden ausgestellt.

Auch in diesem Jahr gibt es neue Künstler in der Runde und die werden die Ausstellung ganz sicher mit ihren Werken bereichern. Am Samstag, 13. Oktober, um 11 Uhr, findet die Vernissage statt. Die Eröffnung übernimmt traditionell Stadtbürgermeister Gerhard Hausen.

Kunstinteressierte sind herzlich eingeladen die Ausstellung zu besuchen, in der Woche vom 13. bis 21. Oktober ist täglich, von 11 bis 18 Uhr, geöffnet. Der Eintritt ist selbstverständlich frei.

An den Wochenenden ab 14 Uhr wird es Live-Vorführungen einzelner Künstler geben - hier ist Kunst hautnah angesagt.

In jedem Jahr ist die Ausstellergemeinschaft in der Lage den beiden Unkeler Kindergärten eine Spende zu überreichen. Darauf sind wir sehr stolz, so Niemeyer.

Zustande kommt diese Spende aus dem Verkauf von handgefertigten Grußkarten und Kunstgegenständen, die die Künstler im letzten Jahr angefertigt und während der Ausstellungswoche verkauft haben.